

LESSINES

# Les échanges de jeunes, fleuron du Rotary

Chaque année, le district 1620 du Rotary International organise un repas d'adieu destiné aux étudiants de l'hémisphère sud.

Venus d'Argentine, du Mexique, d'Australie, de Nouvelle-Zélande et du Brésil, une quinzaine de jeunes accompagnés de leurs familles d'accueil et de responsables rotariens ont fait le déplacement depuis les quatre coins de la Belgique pour la traditionnel « Farewell Party ». Celle-ci s'est tenue à Les-



Chaque année, le Rotary invite tous les étudiants originaires de l'hémisphère sud et leurs familles d'accueil à un grand dîner. Cette année, celui-ci s'est tenu dans le cadre de l'Hôpital Notre-Dame à la Rose.

sines, dans le cadre prestigieux de l'Hôpital Notre Dame à la Rose. Pour l'occasion, la chef coq a préparé un menu à la belge.

Au cours de la soirée, un « Outstanding Student Award » a également été remis à un jeune particulièrement méritant, Elijah Ingram d'Australie qui devient un véritable ambassadeur de la culture belge. Issu d'une communauté économiquement et socialement défavorisée, l'étudiant a bénéficié du soutien de son club parrain. En retour, il s'est rendu chaque vendredi dans une école primaire d'enseignement spécialisé, le Piolet de La Louvière où il y a entre autres initié les enfants à « l'art aborigène ». ■ H.J.